1. AUGUST muslimischchristliche Feier



im Haus der Religionen 17.00-19.30 Uhr





meine Schweiz deine Schweiz unsere Schweiz

Es ist zu einer kleinen Tradition geworden, dass im Haus der Religionen – Dialog der Kulturen eine spezielle Feier zum Schweizer Nationalfeiertag am 1. August stattfindet, getragen von der Gemeinschaft Christen und Muslime GCM. Nach Musik und Gebet in Kirche und Moschee folgt ein gemütliches Beisammensein mit einem feinen Halal-Buffet. Es sind alle – Einzelpersonen wie auch Familien – herzlich willkommen!

Donnerstag, 1. August 2024, 17.00 Uhr

im Haus der Religionen, Europaplatz 1, 3008 Bern (Tramlinie 7 / 8 oder Bus 31, S1 / S2 / S3 / S6 bis Europaplatz)

Musik: Mahdi Al-Tashly, Oud

Wir danken für einen Unkostenbeitrag. Oder möchten Sie etwas Süsses oder Salziges zum Buffet beitragen? Dann schreiben Sie uns eine sms oder e-mail.

Anmeldung ist erwünscht **bis 29. Juli** an 079 532 50 20 oder info@g-cm.ch